

# おたより 71号

私のひとりごと

石丸博巳

やはりこの季節は好きですね。でも、陽気がよくなって、休みがあって、三国祭があるからではないですよ^m^

以前のこの「おたより」にも書いたことがあります、庭の草むしりをすると、草木の芽吹きが生き生きとして自分の心にも安らぎを感じてくるからです。今まで枯れたような枝しかなかった木々に、少しづつ芽が出てきて、それが



がだんだん膨らんで花が咲いたり、葉が大きくなって来たりそれを見ているだけで心が安らぐものです。

今は大きくなった孫たちはしてくれませんが、小さいころには庭で遊びながら一緒に草むしりをしていると、数株あるユキノシタの葉が大きくなってくのを待って、それを天ぷらにして食べるのを楽しみにしていました。今は私が自分で採って彼らに天ぷらにしています。やはり今でも喜んで食べています。

そして、2,3日前からツバメがやってきました。ツバメはおしゃべりです。昨年までの巣に止まって2羽のツバメがチュッチュ、チュッチュとせわしなく、本当にここで良いのかを話し合っているようです。そして、場所が決まると巣をリフォームして子作りに励みます。最近のツバメは虫などのエサが少なくなったこともあると思いますが、子育てがへたくそです。何年も子ツバメがまともに巣立っていったことがありません。今年は何としても元気な子ツバメと一緒に戻って行ってほしいと願います。

## 県産材を利用して

### リフォーム補助金がもらえます！

自分が住む住宅のリフォームをする場合に、福井県産の木材や越前瓦を利用すると補助金をもらえます。

屋根瓦の葺き替えの場合は、越前瓦を利用すれば、瓦の下の屋根板と越前瓦に対して補助金が出ます。

住宅の内部では床板に杉板を利用したり、壁を板貼りにした場合なども、もちろん補助金が出ます。

県産の木材の利用の場合は限度額が15万円まで、越前瓦の利用の場合は限度額が10万円までです。

来年の3月10日までに完成することが条件で、応募が多い場合はその時点で終了となりますから、もし計画されている方は早めにお申し込みください。

## 今月の写真紹介

エアサイクルの家  
三国町北本町 八十島孝彦様



### 施主様の言葉

我が家は、父（大工）が建てた築67年の母屋と築40年の増築部分でした。それぞれの高さが違って段差だらけの家でしたから、住まい勝手が悪く不便でした。でも最初は増築部分だけでもリフォームして、父が建てた部分は残したいと思ったのですが、全部壊して建て替えることにしました。

石丸ハウスセンターさんに、こちらのだいたいの間取りや希望を伝えて後は、お任せした結果、台所や水回りなどはとても勝手がよく、収納場所をいくつも作ってくださり、とても満足しています。有難うございました。

新しい家は基礎も高く、エアサイクルの家にしたのでとても暖かくなりました。夏も涼しく住みやすくなる事を期待しています。これからも、石丸ハウスセンターさんにはお世話になると思いますが、よろしく願いいたします。八十島孝彦様



子育て世代の健康住宅作りを応援します

有限会社 **石丸ハウスセンター** TEL 82-5533  
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

### イベント案内

5月は三国祭です。私も三国祭の役をしているので、イベントなどを考えるのに大変です。今年は旧町内の下町筋から駅前までも楽しいイベントがありますから、是非歩いてみて下さい。